

Gedanken zum Tag – Radio Kiepenkerl

17.12.2023

Ruth Fehlker

Unterwegs

Wenn ich unterwegs bin, guck ich gerne Leute. Besonders im Zug. So wie letztens, auf dem Weg in den Urlaub.

Die Züge sind voll. Bunt zusammengewürfelt sind wir für eine Weile zusammen unterwegs.

Da ist das ältere Paar, die am Bahnhof in Coesfeld ihre E-Bikes mit Gepäck in den Zug hieven. Das Pärchen mir gegenüber, die sich nach und nach durch ein riesiges Lunchpaket futtern. Die Gruppe Pfadfinderinnen, die auf dem Weg ins Lager sind und vor Aufregung fast vibrieren. Die Familie mit den drei kleinen Kindern, die durchs ganze Abteil stromern und sich mit jedem unterhalten wollen.

Und dazwischen ich auf dem Weg in den Urlaub. Was die anderen mir wohl ansehen?

Was auch immer es ist: es sind Momentaufnahmen. Ich find das echt spannend und anstrengend und schön auch. Und so unterschiedlich wir sind – ein Stück sind wir zusammen unterwegs. Das ist im Zug so und im Leben auch.

Und ich stell mir vor: genauso, liebevoll interessiert, fasziniert und manchmal angestrengt guckt Gott auch auf uns. Immer.

Ruth Fehlker, Coesfeld